

Viajá más cómodo con tu Mastercard Black del Banco Provincia.

Experiencia en aeropuertos de Mastercard (LoungeKey): Es un programa de servicios en aeropuertos, que incluye:

- Acceso a salas VIP
- Descuentos en restaurantes y tiendas
- Acceso a red privada de Wi-Fi
- Servicio de transporte al aeropuerto en 140 países
- Más de 1200 Salas VIP y restaurantes en aeropuertos.

Además, Banco Provincia te ofrece:

- 4 (cuatro) pases bonificados por tarjeta para salas global, por año calendario para titulares y adicionales.

Para más información [clic acá](#).

¿Cómo acceder al servicio?



Para ingresar a una Sala VIP deberás presentar el código QR que encontrarás en la app, sección "Tarjeta". No es necesario reservar.

Tené en cuenta que el uso de pases adicionales a los bonificados, se verán reflejado en el resumen de la tarjeta de crédito del/de la titular y el costo de este se encuentra informado en la aplicación móvil.

Por cualquier consulta y/o reclamo podés contactarte por correo electrónico a loungekey.support@airport.Mastercard.com

Asistencia médica al viajar:

Para poder acceder a la asistencia en viaje, deberás pagar **la totalidad de los pasajes** de ida y vuelta con tu tarjeta Mastercard Black, disponible para los tarjetahabientes, sus cónyuges e hijos menores de 25 años, al viajar más de 100 km de distancia fuera de casa. Esta protección es valiosa y cubre gastos médicos de hasta **US\$150,000** hasta **120 días de viaje**, al igual que proporciona beneficios que incluyen gastos de evacuación médica, repatriación de restos,

convalecencia en hotel y costos de viaje de emergencia para tu familia. Con MasterAssist Black™ podrás viajar con tranquilidad y concentrarte en disfrutar tu viaje.

¿Cómo solicito mi asistencia al viajero? Deberás ingresar haciendo [clic acá](#).

⚠ Si es *tu primera vez*, te solicitará generar un usuario y una contraseña. Una vez realizado, te solicitará que agregues los 6 primeros dígitos de tu tarjeta Mastercard Black, así podrá verificar si tenés tu cobertura disponible. Luego podés cargar tu próximo viaje, para vos, tus adicionales o familiares.

Mastercard Travel & Lifestyle Services: fue diseñado especialmente para viajeros/as frecuentes. La asesoría personal de viaje está disponible las 24 horas del día para ayudarte a planificar la reserva de viajes, desde los de negocios hasta las vacaciones, y los fines de semana de descanso.

MasterSeguro de Autos: Paga los daños y perjuicios a un vehículo alquilado ocasionados por un choque, robo o acto de vandalismo cuando el tarjetahabiente inicia y paga la transacción completa de alquiler con su tarjeta Mastercard Black y renuncia a la cobertura CDW de la compañía de alquileres de auto.

--

La información contenida en el presente documento se proporciona solamente a los efectos de brindar información general. No pretende ser una descripción completa de todos los términos, condiciones, limitaciones, exclusiones u otras disposiciones de cualquier beneficio de programa o seguro proporcionado por, o para Mastercard, o emitido a Mastercard. Para cualquier pregunta, por favor póngase en contacto con el Centro de Atención Telefónica a Socios Mastercard: [más información¹](#).

¹ https://www.bancoprovincia.com.ar/CDN/GET/MASTERCARD_AT_TELEF